



むらまつ

令和7年12月8日
東海村立村松小学校
TEL029-282-4885
児童数 259名
No.13

学校ホームページ⇒



学級閉鎖・感染拡大防止対策の中

村小まつり 大変お世話になりました

11月15日（土）に村小まつりを開催いたしました。インフルエンザ罹患者の増加で1クラスが学級閉鎖をする中、感染拡大防止対策を取りながらの実施となりました。昔遊びの各ブースに講師としてお招きする予定だった地域の皆様や、参観予定だった保護者の皆様のご来校・ご参加を取りやめることになり、大変ご迷惑をおかけいたしました。子どもたちも、1つの場所に人数が集中しないよう、場所や時間を制限しての活動となりましたが、楽しそうな姿がたくさん見られました。



「チャレンジコーナー」は、音楽室から各教室へオンラインで配信しました。



まさきフレッシュ会企画の「ティー バッティング」では、LA ドジャース日本人選手3人の写真付き記録カードをいただきました。



PTA企画の「くじ引き」は、はずれなしです。児童全員が参加し、景品をいただきました。



「射的」「ストラックアウト」「ペットボトルジャイロ」は、おやじの会の皆様のご協力をいただきました。終了時刻ギリギリまで、たくさんの児童が遊びました。



6年生企画は、1組「クイズ迷路」と2組「お化け屋敷」でした。どちらも大好評で、行列ができていました。

来校予定だった地域の皆様が、紙パッキンの見本や、折り紙の作品を届けてくださいました。折り紙は、くじ引きの景品にも使わせていただきました。

体育館と外を使って、たくさんの「昔遊び」コーナーを作りました。

竹馬



ビー玉



めんこ



羽根つき



お手玉



けん玉



紙パッキン



ゴムとび



パンポン



こま



5年生 社会科見学（日産自動車工場・アクアマリンふくしま）

11月27日（木）に5年生が社会科見学でかけました。午前中は日産自動車いわき工場で、自動車ができるまでの工程について学習しました。実際に組み立てている様子を見ることで、自動車作りへの関心が高まったようでした。昼食のあとは、アクアマリンふくしまで、たくさんの生き物の様子を観察しました。行き帰りの交通渋滞もなく、時間を十分確保して見学することができました。



12月4日（木） 2学期末授業参観・保護者会

2学期もまとめの時期です。12月4日（木）に行われた授業参観に、たくさんの保護者の皆様が足を運んでくださいました。5時間目が始まるまで、教室から廊下をのぞき込みながら「まだかなあ」と保護者を待つ低学年児童の姿が、とても微笑ましかったです。また、授業参観後の保護者会にもご参加いただき、ありがとうございました。6年生では、村小まつりの保護者の参観を見合わせたため、活動の様子をお見せできなかった学年企画を、動画で見ていただきました。他の学年でも、学年行事の様子や、毎日の学校生活の様子、冬休みに向けてのお願いなどについて、情報交換をすることができました。

お忙しい中、大変お世話になりました。



地域とともに

今年は、村松小学校を支えてくださっている地域団体のうち、「まさきフレッシュ会」が創立25周年、「真崎の未来を考える会」が創立10周年の節目を迎えました。いただいた記念誌を拝見すると、長年にわたって、地域や村松小の子どもたちのために活動してくださっている様子がよくわかりました。地域の活性化を目指す多くの自治体のよいモデルになっているとのお話を伺いました。その継続した取組に、心から感謝申し上げます。



秋から冬にかけて、毎月、たくさんの地域行事に子どもたちが参加させていただいています。その様子をのぞくと、いつも子どもたちの楽しそうな笑顔であふれています。地域のあたたかい愛情の中で、子どもたちは育っています。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。